

ときわ通信

文責；いわき市立湯本第二小学校長 小川幸一

「感動を心に！必ず届く みんなの思い」 各学年の持ち味が光った学習発表会

29日(土)に、学習発表会が行われました。今回は、4年生の吉田さんのスローガンが子どもたちから採用され、このスローガンのもとに、何を会場の方々に伝えたいかを考え、表現力に磨きをあげてきました。1年生の開幕劇「くじらぐも」では、1年生らしさが全面に出て、元気いっぱい、ほのぼのとした演技で会場を沸かせました。劇あり、音楽あり、スポーツありで、それぞれの学年のよさ、個性が十分発揮された発表会となりました。心から拍手を送りたいと思います。

<1年生>

開幕のことば
劇；くじらぐも



初めての学習発表会。たくさんのお客を前に、堂々と元気いっぱい演技しました。実に1年生らしい発表でした。

<2年生>

群読；ことばであそぼう
～リズムにのって～



国語で学習した詩を、全員の息を合わせてリズムカルに群読ができました。太鼓をたたく姿も勇ましく、立派でした。

<3年生>

劇（ミュージカル）
夢どろぼう ウンパッパ



人々の夢を取り戻すために、王様を盗み、王様に自分の過ちに気付かせる奥が深く、コミカルな劇。ひょうきんさが印象的。

<4年生>

音楽；ミュージック ミュージック



ひとり1音のドレミパイプで一つの曲を仕上げることは大変なこと。とても綺麗なハーモニーで素敵でした。

<5年生>

体育；心を一つに
シンクロ パフォーマンス



跳び箱、マット、なわとびの難しい技の披露と切れのあるダンス。運動大好きな5年生らしい、力強い発表でした。

<6年生>

劇；ぞうれっしやがやってきた
閉幕のことば



戦争の残酷さと戦争からの復興のために尽力する人たちや動物のお話。6年生らしく世の中のあるべき姿を問う劇でした。

私が本校で経験する学習発表会は今回で3回目です。年々児童の表現力や自信のようなものが高まり、子ども達の感性が磨かれていることをうれしく思ったところです。

1 1 月の行事

<p>1 日(火) ふくしま教育週間(～7日) 授業公開 3・4校時(～4日) 1・5年生食に関する指導 2年おでかけアリオス</p> <p>2 日(水) 鑑賞教室</p> <p>3 日(木) 文化の日</p> <p>4 日(金) アカシヤ集会</p> <p>8 日(火) 集金日 5年生福島県学力テスト</p> <p>9 日(水) お弁当の日 就学時健康診断 1～5年生 12:15下校</p> <p>10 日(木) 3年生防火教室</p> <p>12 日(土) 土曜学習 <スクールカウンセラー来校日> 9日・15日・21日</p>	<p>15 日(火) 1・2年生読み聞かせ</p> <p>16 日(水) 5年生東北電力エネルギー教室</p> <p>17 日(木) 給食センター職員給食視察</p> <p>18 日(金) 6年生大正琴学習 3年生環境教育 個別面談(～25日)13:55下校</p> <p>19 日(土) いわき市PTA研究大会</p> <p>22 日(火) 6年生大正琴学習</p> <p>23 日(月) 勤労感謝の日</p> <p>25 日(金) 特別支援作品展ららミュウ(～27日)</p> <p>29 日(火) お弁当の日 校内持久走記録会</p> <p>30 日(水) お弁当の日 湯本三中体験入学 <学校司書来校日> 4・10・11・17・18・24・25日</p>
---	---

6年生 修学旅行

7日(金)に、6年生が東京へ修学旅行に行ってきました。見学地は、昨年同様、国会議事堂と昭和館、花やしきと浅草寺の仲見世です。

国会議事堂では吉野正芳議員が私たちを出迎えてくださり、国会のあらましなどをお話くださいました。あいにく、この日は、委員会が開かれているとのことで、通路には多くのマスコミや秘書の方々がおり、物々しい雰囲気、ゆっくり見学ができませんでした。昭和館では戦前・戦中・戦後の復興の歩みを、たくさんの実物資料を通して学びました。防空壕を体験するコーナーがあり、爆撃されている間の恐怖を実感していました。

マナーを守り実り多い修学旅行でした。



災害時引渡し訓練

13日(木)に、災害時引渡し訓練が行いました。東日本大震災以降、引き渡し訓練の重要性が再確認され各学校で行われています。大震災当時を振り返ると、次のような混乱がありました。

- 1 ; 自動車で迎えに来た保護者間の交通トラブル
- 2 ; 通信遮断で家族と連絡が取れない
- 3 ; 担任等に断りなく我が子連れて行く
- 4 ; 保護者でない方に子どもを引き渡し、保護者の方と連絡がとれない

災害はいつやってくるかわかりません。大事なのは子どもの命。子どもが安全に家庭に戻れるよう、これからも訓練への参加をお願いします。



<うれしかったこと>

ある用で他校に行った保護者さんから担任宛に、本校の校内の綺麗さやトイレの清潔さ、使い方のよさを再確認した旨の手紙をいただきました。今後も教育環境整備に努めたいと思います。

<小池百合子東京都知事が本校児童と面会>

5年前の東日本大震災時に、当時自民党総務会長として各地を慰問されていた折、藤間中学校に避難していた6年生の鈴木悠さんにランドセルのプレゼントをしました。その時の鈴木さんのことが脳裏を離れず、11月2日の来県の折、本校を訪れ、鈴木さんと再会しました。全校児童で小池都知事をお迎えし、お二人の再会を喜びました。

